bernac - sainte-croix - villeneuve-sur-vère

Les trois écoles du RPI restent bloquées par les parents d'élèves qui refusent la fermeture

Une délégation de parents d'élèves du regroupement pédagogique intercommunal (RPI) de Bernac, Sainte-Croix, Villeneuve-sur-Vère et Castanet, a été reçu hier matin par Mireille Vincent, la directrice académique de l'Éducation nationale (Dasen). Les parents qui protestent depuis l'annonce, mardi soir, de la fermeture d'une des cinq classes du RPI, ont bloqué les trois écoles du RPI. Comme mercredi, hier, les trois écoles étaient toujours bloquées, les enfants regroupés dans la garderie de Sainte-Croix et les enseignants qui ont ordre de l'Académie de ne pas quitter leur poste, présents mais empêchés de rejoindre leur classe.

« Les enseignants de l'école de Bernac sont dehors, ils passent la journée dans leur voiture. On s'occupe d'eux, on leur porte à manger », témoigne une maman d'élève de Bernac.

« Nous allons nous revoir »

L'entretien entre les parents et la Dasen n'a guère fait évoluer la situation. Hier midi, à la sortie de l'entretien, les parents raillaient une « utilisation par-

faite du conditionnel » de la part de la Dasen. « Elle ne s'engage à rien. On nous dit que la fermeture a été actée mardi soir en commission et qu'il faut attendre la prochaine commission en septembre. Bref, on n'a pas de réponse », déplore les parents. « S'il n'y a pas de priorité autre sur le département et sous réserve d'un recomptage des effectifs à la rentrée, on pourrait envisager le maintien de cette classe. Ça fait beaucoup de si » dénoncent les parents qui ont décidé de continuer le blocage et de renouveler leur demande, par courrier, à la Dasen.

« Nous sommes ouverts à la discussion. Nous allons nous revoir, précisent les parents d'élèves. Aujourd'hui, les mairies soutiennent la démarche. Cette fermeture de classe est vécue comme une injustice », résumait hier Jean-Marc Balaran, le maire de Sainte-Croix.

« On a des parents qui s'engagent pour leur école. L'inspection d'académie devrait plutôt s'en réjouir».



Depuis mardi, comme à Bernac et Villeneuve-sur-Vère, l'école de Sainte-Croix est cadenassée./Photo DDM Marie-Pierre Volle.

MI